

SONDERVERÖFFENTLICHUNG

Förderer des Kreisverbandmusikfestes:



Bart bewegt die Erde!

- Ständig im Einsatz
- ✓ Besessenen
 - ✓ Anghaltes
 - ✓ Kien
 - ✓ Nadeln
 - ✓ Blindermaße
 - ✓ Hal- und Vollkörbe
 - ✓ Sand
 - ✓ Humus
 - ✓ Schotter
 - ✓ Bremsöl
 - ✓ Reifschliffe
 - ✓ Transporte

Die Bart... (small text)



Trochtelfingen - das "Städtle" auf der Kuppenalb mit seinen Staffeln, Trochtelfingen, Hausen a.d.L., Mägerkingen, Scherribben und Wüdingen

Wohnen, arbeiten, einkaufen, Kultur, Geschichte, Freizeit, Natur: Trochtelfingen hat zahlreiche Möglichkeiten...

Information zum Thema Gewerbestandort oder Urlaub und Freizeit in Trochtelfingen erhalten Sie bei der Stadtverwaltung...

hipp fensterbau... Wir gratulieren herzlich zum 100-jährigen Jubiläum...

Herstellerverkauf Aktuelle Modelle 60 Euro und darin

Angebote bis zu 50% reduziert! Blasinstrumente, Köpfe & Taschen

Gesamte Sommermode von Größe 52 - 176 % bis zu 50% reduziert

KNIT. KONTAKTPUNKT

Kabelitz

Wir kleiden Sie ein! (small text)

100 Jahre - wir gratulieren miteinander - füreinander



Von linksJubiläumfest zum 100-Jährigen gestützt der Musikverein Mägerkingen

KOTON 19

Fünf Fest-Tage rund um die Musik

Jubiläum - Höhepunkt der Feierlichkeiten ist der historische Festzug am Samstag

MÄGERKINGEN. Dass ein runder Geburtstag nicht so groß gefeiert werden muss, ist für den Musikverein Mägerkingen ganz klar. Die Fest zum 100. Jubiläum wird jedenfalls eines von der Sorte sein, die man so schnell nicht vergisst wird.



17 Uhr beginnt der Festzug in der Halle. Dann wird der Musikverein mit Pro-Musica-Plakette geehrt - eine Auszeichnung, die seit 1968 aus Anlass des 100-jährigen Bestehens einer Musikveranstaltung vom Bundespräsidenten verliehen wird.

Ein herrliches Bild bietet sich den Gästen am Samstag. Zum Festzug haben sich 92 Gruppen angemeldet. In bunter Folge sind hier rund 1.500 Teilnehmer durch die Linienstraße, die Brunnensstraße und den Harweg zum Lauchertsee und lassen 100 Jahre Vereins- und Dorfgeschichte lebendig werden. Der Schützenverein der Herberthaler Albverein ist mit vielen Götteraltären, Requisten und Akteuren vertreten, aber auch die anderen Mägerkinger Vereine haben sich erregt. U.a. die Feuerwehr, die Jugendfeuerwehr, die Mägerkinger Musikvereine, die Mägerkinger Musikvereine, die Mägerkinger Musikvereine, die Mägerkinger Musikvereine...

Serenade am Freitag Um 19 Uhr findet auf dem Dorfplatz eine Serenade statt. Gut ein Dutzend befreundete Kapellen spielen auf, die Bürger...

Die Anfänge war alles andere als einfach. Während der beiden Weltkriege nicht die Vereinsarbeit über Jahre. Seit 1950 aber machte die Kapelle in den kleinen Ort der Alb eine enorme Entdeckung durch. 1958 zählte die aktive Kapelle schon 23 Musiker, im selben Jahr schloss sich 16 Jugendliche zu einer Jugendkapelle zusammen.

Gemeinsam stark, mit Herzblut dabei

Vereinsgeschichte - Von der Militärkapelle zum sinfonischen Oberstufen-Orchester

„Musikvereinsleben ist mehr, als einmal in der Woche Noten von einem Blatt Papier zu spielen“

MÄGERKINGEN. Wo gelernt wird, ist meistens die Musik nicht weit. Was wäre ein schöneres schwebendes Dorf- oder Staffelfest ohne Musikkapelle? In der Gruppe zu musizieren bedeutet, Teil einer Gemeinschaft zu sein, die das öffentliche Leben bereichert. Claudia Köhler-Behnen ist Dirigentin im Musikverein Mägerkingen und drückt es so aus: Musikvereinsleben ist mehr, als einmal in der Woche Noten von einem Blatt Papier zu spielen.



Zünftig: Die Einweihung der Mägerkinger Festhalle 1957.

Die Anfänge war alles andere als einfach. Während der beiden Weltkriege nicht die Vereinsarbeit über Jahre. Seit 1950 aber machte die Kapelle in den kleinen Ort der Alb eine enorme Entdeckung durch. 1958 zählte die aktive Kapelle schon 23 Musiker, im selben Jahr schloss sich 16 Jugendliche zu einer Jugendkapelle zusammen. 1978 erfüllten sich die Musiker den Traum von eigenem Probeort. Die alte Molkerei wurde umgebaut, inzwischen musste

Das Gebäude mehrfach erweitert werden, um der wachsenden Anzahl von Musikern gerecht zu werden. Heute spielen in der Aktivenkapelle rund 40 Musiker, die Jugendkapelle ist mittlerweile gleich groß. In einer Jugendkapelle werden die Jüngsten schrittweise auf das Zusammenspiel im Orchester vorbereitet. Seit 1984 gibt es zudem ein reines Blechensemble, das in kleinerer Besetzung bei besonderen Anlässen auftritt und auch bei kirchlichen Anlässen gefragt ist. Die Musiker bestreben sich nicht nur regelmäßig ihre Konzerte, sondern auch die hoch für ihre Weiterentwicklung. In zwanglosen Jahr hat die AK-

Unser Service Für Sie: Beratung, Hilfe bei Installation, Reparatur, Wartung, etc.

„Herzlichen Glückwunsch zum 100-jährigen Jubiläum“

Joswig + Kneule GmbH. Wärmedämmung lohnt sich! Wert erhalten, Wohnwert steigern, Energiekosten bis zu 50% senken.

Lieb. IHR PARTNER FÜR: Erdarbeiten, Betonarbeiten, Stahlbetonarbeiten, Mauerarbeiten. Wir bilden aus